

## Algues vertes : Encore et toujours

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2021

"Aller faire quelques pas, après avoir déjeuné chez mes parents, sur la plage de mon enfance. Celle de Saint-Maurice, à Morieux (baie de Saint-Brieux en Côtes d'Armor), y aller avec l'envie de profiter du paysage, des embruns... Et se retrouver complètement devant une étendue verte - spectacle désolant et cœur : les algues vertes sont là, bien là, trop là, que nous sommes seulement mi-mai... L'été sera terrifiant." Au loin, dans les stations balnéaires, en cette veille de Pentecôte, les tracteurs s'activent déjà sur les plages pour ramasser les ulves avant que les vacanciers rejoignent les lieux.

David Thomas - Facebook

À